

## Podemos se queda fuera de la defensa de la reforma del Estatuto de Autonomía en el Congreso

Escrito por Rocío González. 26 de abril de 2017, miércoles.

---

El Grupo Parlamentario Podemos se queda fuera de ir al Congreso de los Diputados a defender la reforma del Estatuto de Autonomía que hace referencia a la eliminación de los aforamientos para diputados y miembros del Consejo de Gobierno y cuya proposición de ley habían presentado en la Asamblea Regional los tres grupos de la oposición. Al Congreso solo podía ir un máximo de tres diputados y en la votación Ciudadanos ha dado sus votos al PP para que en esa delegación murciana que defenderá la reforma en el Congreso vaya también el PP. La única explicación que ha dado Ciudadanos al motivo de su voto es que su grupo tiene "más afinidad" con el PP que con Podemos.

---

En este sentido irán a Madrid el portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Víctor Manuel Martínez, que ha conseguido 25 votos; el portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos, Miguel Sánchez, que también ha obtenido 25 votos, y el diputado socialista Joaquín López, que ha obtenido un apoyo de 23 diputados.

El resultado de la votación no ha gustado a Podemos, cuyo portavoz, Óscar Urralburu, solo ha obtenido 17 votos y considera que Ciudadanos "ha entregado la gallina a la zorra" y considera "paradójico" que vaya a ir al Congreso de los Diputados el PP a defender una reforma "a la que se ha resistido durante dos años".

Por parte del PSOE, su portavoz Rafael González Tovar, ha explicado que hay diputados de su grupo que no han votado al candidato propuesto por Podemos porque si lo hacían iban a llegar a un empate en la votación algo que "no podíamos permitir". Además de esto ha explicado que su grupo ha intentado gestionar que pudiera ir un cuarto representante a Madrid para defender la reforma, con un resultado infructuoso. "Esperamos que el PP vaya a Madrid a defender la eliminación de los aforamientos", ha añadido.

## Podemos se queda fuera de la defensa de la reforma del Estatuto de Autonomía en el Congreso

Escrito por Rocío González. 26 de abril de 2017, miércoles.

---

En cuanto al PP, su portavoz, Víctor Manuel Martínez ha asegurado que el tono que mostrarán ante el Congreso será "cordial y positivo", aunque ha señalado que los 'populares' defienden que la reforma sea a nivel nacional y no solo regional. Sobre Podemos ha destacado que el hecho de que Urralburu no haya sido elegido para ir a Madrid le hace "un flaco favor a la credibilidad del sistema".